

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Giat Anjangsana dengan Warga, Himbau Waspada Terhadap Bencana dan Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jun 11, 2024 - 14:50



**AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG**  
-7°1'11", 106°57'14", 825,3m, 22°  
11/06/2024 09:55:16

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Giat Anjangsana dengan Warga, Himbau Waspada Terhadap Bencana dan Kejahatan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga pada hari Selasa, 11 Juni 2024. Kegiatan ini

dilaksanakan di Kampung Rancabogo RT.03/08 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan himbauan kepada warga seputar beberapa hal yang perlu diperhatikan, di antaranya:

1. Menghadapi curah hujan tinggi dan angin kencang, warga diminta tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang di lokasi yang dianggap rawan, terutama daerah pinggir sungai dan perbukitan.
2. Apabila terjadi bencana banjir atau longsor, warga dihimbau untuk saling bahu membahu, saling bantu, dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk mendapatkan bantuan lebih lanjut. Aipda Suhendar juga menegaskan pentingnya berdoa agar terhindar dari mara bahaya bencana.
3. Himbauan kepada warga agar waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung, sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari kejahatan tersebut.
4. Mengingatkan untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), perampasan dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

AKP Joko Susanto Supono, Kapolsek Nyalindung, menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni. "Kegiatan Anjongsana ini merupakan wujud nyata dari peran polisi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan yang relevan demi menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujarnya.

Kegiatan Anjongsana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.